

新年のご挨拶

会 長 望 月 久

新年明けましておめでとうございます

秋高連の皆様には 恙無く新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

過去 3 年以上に亘り世界を席卷し、人々の日常生活に多大な制約を加えていた新型コロナウイルス感染症は、ワクチンの開発・接種や各種の施策が功を奏し、昨年 5 月から感染症法上の位置づけが「5 類」に移行されました。

これに伴い、官公庁や各種団体等の活動も再開されるなど、社会の動きは大きく「ウイズ コロナからアフター コロナへ」「非日常から日常へ」と舵を切り始めたように思われます。

このような環境変化を踏まえつつ、秋高連も 4 年ぶりに通常の活動再開を決意し、昨年 令和 5 年度の「総会・講演会・フェスタ」や「ふるさと訪問」を実施したことは記憶に新しい所です。動きを伴わせることで、改めて会員相互の親睦を深めると共に「ふるさと秋田」への思いを確かめるきっかけとなったのではないのでしょうか？

令和 6 年の活動も一層 会員同士の絆を強め合う機会となりますよう、役員一同努めて参りますので、今後とも秋高連の活動にご理解とご支援を賜りますよう宜しくお願い致します。

この所、世界は、うち続く戦火や天変地異による様々な災害により未曾有の被害に見舞われており、また、日本では元日早々令和 6 年能登半島地震や羽田空港の旅客機衝突事故が発生するなど予断を許さぬ状況が続いております。

被災され亡くなられた方々の御霊に衷心より哀悼の誠を捧げますとともに、被災された多くの皆様に衷心よりお見舞いを申し上げます。

平穏無事な世界の到来を希求致しつつ・・・、
秋高連関係者の無病息災とご多幸を祈念致しつつ・・・、

令和 6 年 元旦